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朝晩肌寒い季節になり、今年度後期が始まりました。 

10 月 14 日(土)に第 2 回目の常任委員会が行われましたので、ご報告申し上げます。 

 

【会長挨拶】 

皆様おはようございます。 

10 月に入り 8,9 月の猛暑日から一転、夏から秋へと季節が深まりました。 

気温も下がり生活はしやすくなりましたが、一方でコロナやインフルエンザが多く流行を続けております。皆

様も体調管理に十分注意をしてください。 

さて、11 月 25 日には宮松フェスタが行われる予定です。現在本部とイベント委員さんでいろいろ考えてお

りますので、皆様の参加をお待ちしております。もともとは宮小バザーとしてコロナ禍以前は、バザーや簡単

な食事、子どもたちが喜ぶゲームを行っていました。コロナで中止、昨年は縮小しての開催でしたが、今年度

は 4 年ぶりとなる開催ですので、子どもたちは楽しみにしていると思います。逆に言うと、今の 4 年生から下

の子たちは、知りませんので、また一から築き上げていきたいと思います。皆様のご協力をお願いいたします。 

今期の取組みであるボランティア制ですが、この宮松フェスタでもご協力頂く方々がいます。本当に感謝申

し上げます。最初の募集では少し苦戦していると伺いましたが、これもまた、一歩ずつ積み上げて活動してい

けるよう行って参りたいと考えております。 

先日野田市内の PTA 会長会議があり出席して参りました。各学校ともバザーやフェスタは通常開催に戻すよ

うな話も聞いておりますが、まだ縮小開催や飲食は行わない等各学校様々です。宮崎小も同様ですので、各ご

家庭に置かれましても、基本的な感染対策は継続頂きますようお願いいたします。今後も様々な学校活動が、

4 年ぶりに行われる予定です。本部スローガンである、「子どもたちの笑顔のために」を継続して、元気な宮

崎小が戻ることを祈っております。本日はどうぞよろしくお願い致します。 

 

【校長挨拶】 

日頃より PTA 活動へのご尽力、本校教育活動へのご支援、ありがとうございます。 

前期が終了しました。運動会、林間学校、修学旅行、4 年生房総のむら、3 年生筑波山、昨日は 2 年生がアン

デルセン公園の校外学習を無事終えました。「大丈夫？」「がんばって。」そして「ありがとう。」そんな言葉が

たくさん聞かれました。どの活動の中でも、子どもたちの優しい姿が見られたことをとてもうれしく思いまし

た。 

さて、一方でトラブルがあったとき、子どもだけでは仲直りできない、という場面がいくつかありました。何

かしてしまった子に「あなたには悪いところがあったの？」など、先生が一言声をかけることではっとし、「ご

めんなさい。」と言うことができ、それを聞いた子も「私もごめんなさい。」と言う。そして互いに笑顔を取り

戻す（仲直りする）。というようなことがしばしばあります。 

 コロナで友達との関わりが持てない時間が長くありました。今、友達との関係づくりを取り戻す時です。何

事も経験です。友達との関係もうまくいったり、なかなかうまくいかなかったり、といろいろな経験をしてい

くことが大切です。そして、子ども達が良い経験を積めるよう、我々教師が寄り添い、見守ることがとても大

事であると感じています。 

学校では、特に、子ども同士が相手の気持ちを想像し、自分の思いや行動を振り返ることができるよう指導に

努めています。そのためには、ご家庭のご理解、ご支援が欠かせません。引き続きどうぞお力を貸していただ

きますようお願いいたします。 

最後に、PTA の方々による除草作業で学校がきれいになります。来月の PTA お楽しみ会も子どもたちが楽しみ

にしています。心より感謝申し上げます。 

 

 

 



【事務局より】１１月／１２月／１月／２月の主な行事予定 

11/18  6 年生二中学校体験 1/9    全校朝会（11:30 下校） 

11/20 5 年校外学習  1/11・12  席書会 

11/25 PTA おたのしみ会（11:10 下校） 1/26   PTA 芸術鑑賞会 

12/1   6 年生校外学習 1/27   土曜授業日 常任委員会 

12/5   がんばり走大会 2/7    新入生保護者説明会 

12/22  全校朝会（11:30 下校） 2/16   授業参観・懇談会（14:40 下校） 

12/23～1/8  冬季休業 2/22   6 年生を送る会 

【委員会報告】 

体育委員会    ：7/1 市 P 連バレーボール大会のサポート。ボランティアの方、多くの先生方に

も応援に参加していただき、ご協力ありがとうございました。 

11/26 開催、仲ブロック大会の案内と選手募集の手紙を、10 月中に発行予定。 

イベント委員会  ：11/25 １時間目～3 時間目を利用して宮松フェスタ開催予定です。 

施設委員会    ：カーテン洗濯をボランティアの方に依頼。除草作業実施。 

家庭教育学級委員会：6/29 開講式・講演会 7/27 親子体験活動 10/4 体験活動 

校外委員会    ：7/3 子ども 110 番設置についてのプリント配布、依頼のお手紙・ステッカー配布。 

【その他】 

○会長より 

  9 月 22 日 市 PTA 連絡協議会に出席しました。 

○副会長より 

 野田市給食委員会に出席しました。 

○本部より 

各委員会用にパソコンを用意しました。会議室ロッカーの鍵は学校で保管しています。 

【議事】 

○PTA活動について 

  本年度より、一家庭一役からボランティア制へ移行しました。ボランティア制の移行後、ボランテ

ィアの人数減少が見られ、今後の活動維持が難しいと感じています。 

また、各委員会三役より委員募集の希望があったため、来年度の委員会構成を検討する予定です。 

○補導員より 

毎月 1回ブロック会議あり 自転車の乗り方注意 SNSのトラブルが増加している為、子どもたちに 

声かけをしてください。 

【連絡事項】 

○本部より 

11/25 宮松フェスタ 

11/26 仲ブロック PTA バレー交流会が第一中学校で開催されます 

 

次回、常任委員会は令和 6年 1月 27日 開催予定です。 

 PTA 書記 小林・脇山・雪松 


